

玉名市授業実践交流会がありました

11月6日(月)に玉名市授業実践交流会が天水中で行われました。当日は1・3年生は3時間授業で終了し、2年生が代表授業となりました。

水平社宣言を教材とした人権学習を行いました。水平社宣言を学び、差別のないクラスをどのように作っていくかを考え、クラスの人権宣言を作ろうという学習内容でした。

インフルエンザが広がり、欠席や体調不良の子どもたちが多かったのですが、授業に参加していた子供たちはとても素晴らしい態度で真剣に授業に参加していました。

みんなで作り上げた人権宣言を朗読して授業が終了しました。自分たちで作った人権宣言が達成できるようみんなで協力して素晴らしいクラスを作ってくれたらと思います。

**防災講話を実施しました**

11月17日(金)の5・6時間目に防災講話を実施しました。近年大雨に見舞われることが多く、最も大切な命を守るためにも防災の知識は欠かせません。実は天水町でも昭和32年に土石流被害が発生しており、小学生の時にその土石流災害を体験された天水中学校学校運営協議会会長でいらっしゃる池田様とお世話していただいた濱崎委員様に来校いただき、当時の貴重なお話をさせていただきました。当時はラジオしか情報収集機器が無く、一歩間違えば命が危なかったというお話をされていました。

講話後に生徒の感想には「いつ起こるか分からない様々な災害について、家族や大切な人の命を守るため、日頃から注意を払って生活していきたいです。」などの感想が見られました。梅雨の時期に講話を思い出してもらえたらと思います。

校長室前に災害時の写真の一部と池田会長様の手記を掲示していますので是非ご覧ください。

**税の作文コンクール表彰式がありました**

11月18日(土)に税の作文コンクール表彰式が玉名市民会館で実施されました。天水中からは3年生の高山さんが「荒玉地区宅建業税務協議会会長賞」に選ばれ、表彰されました。おめでとうございます。

令和5年度 玉名市青少年の主張がありました

10月28日(土)に市「青少年の主張」弁論大会が行われました。天水中学校からは2年生の上森さんが出場し、「堂々と発表することができました。審査の結果、優秀賞となりました。おめでとうございます。



玉名市青少年の主張弁論

**12月の主な行事です**

1日	3年三者面談(～8日)	18日	有明高専推薦出願・読書週間(～22日)
6日	県・市学力学習状況調査(～7日)	19日	避難訓練
11日	2年生振替休業日(16日分)	23日	駅伝大会・冬休み前集会
14日	2年生修学旅行(～16日)	28日	仕事納め

